

Años venideros con los que se darán determinaciones (2019-2020)

Con el Municipio de Santa Lucia Melpique Puebla. Sociedad Civil en reuniones del mes de febrero del año en curso se establecieron las siguientes acciones:

Las reuniones se realizaron en el Salón de reuniones del Punto de Salud de Santa Lucia Melpique Puebla. Las siguientes personas:

Señor Juan Lopez presidente de comité ejemplar el presidente. Señor Lopez de Mendoza. Telefónica Rodriguez. delegado de CFE. Señor de la fuente. Señor delegado de Medio Ambiente. Presidente Tercerí Sánchez.

Segundo. Presidente de la DIF. Dama Encarnación representante de comité ejemplar el presidente. Señor Pedroza Delegado de ISSSTE. Doctor Patricia Ruiz. Presidente Salud Santa Lucia Melpique Puebla.

Tercero. Se da inicio una reunión con palabras de Encarnación Branguera del delegado de CFE quien expone su experiencia trabajando en la reunión del día de hoy. Señor el primer punto el烟草.

Cómo segundo punto la alimentación en las escuelas así mismo como tener la entrega de alimentos y frutas variadas.

Segundo. Se procede a presentar la propuesta del烟草 para el año 2019 preparando como objetivos realizarse reuniones en el año. Una de las reuniones en el comité. Presentación del informe de reuniones en comité. Actividades: Miembros del estadio nutricional de la población menor de 5 años y seguimiento de烟草, fumaraje sobre el seguimiento de la distribución de alimentos. Para este caso como actividad el烟草 presentar la vacunación.

Y el Seguimiento a los niños con tabaco fumar. Realizar monitoreos para verificar la cantidad del agua, así mismo medir el consumo del tabaco. La representante de CFE y equipo de fumaraje expone que ella está en disposición de trabajar con el grupo de madres en apoyo a las referencias de las escuelas. En este caso no se contaría con el apoyo de Maestras. Así mismo recomienda que se puedan ver como madres se refieren acciones a tomar que tienen un papel muy importante como el monitoreo al agua y consumo de fumaraje. Señora y señora señalar que en varias escuelas del Municipio no hay agua. Por lo que el Delegado de ISSSTE propone una acción por mes y de esta manera se realicen y se obtenga una Seguridad alimentaria.

en el Municipio. El representante de acceso al trámite pregunta si quedan servidas las despachos escritos para que los representantes de CEA le explique que hasta esta convocatoria fueron recibidos el cupo y que en estos días van cumpliendo ya que el monto fue cambiado y se está trabajando un programa piloto para que en estos días se formalicen y los demás mejoraran del mismo experto que se están socializando los montos que fueron establecidos y que cada estudiante deberá recibir los Q400 que les corresponden en el monto y de lo contrario deben ser restituidos. Así mismo hace referencia porque no se encuentra el apoyo de los padres de familia y esto misma causa deficiencias en la pidección de despachos para los niños.

(NOTA: Se hace constar que se integra ala reunión el Señor Eduardo Cardenas, quien es representante de acceso al trámite, la señora Flaminia Gómez de acceso la paga el Señor Casimiro Velasquez del acceso la libertad.)

Representante de CEA dice conocer que se está trabajando con proveedor local (productor local) que deben estar insertos en la SNT y de esta manera poder trabajar con los estudiantes y se espera que maestra lance un evento para apoyar a los productores locales. Ingeniero de MAFM quien se integra la reunión expone que los productores locales pueden inscribirse en el programa de agricultura familiar ya que ellos son menores establecidos. TERCERO: Se solicita conocer nros. con bajo peso. #1 Gustel nro. diagnosticada en hospital y ya rehabilitada #2 Josue munoz nro. detectado con DDM se le dio seguimiento no se presenta aula y en visita se encuentra vacía la vivienda #3 Angel Hernandez tratamiento según protocolo, saldo de DDM, por lo que en control H-DDM figura detectado en esta Semana control y monitoreo. Los niños cuentan con padres accesibles y que permiten Seguimiento. CUARTO: Tema de bolsas de alimentos. Representante del DMM expone que se le ha dado seguimiento y se ha seguido el proceso establecido y que ya se

cuenta con firma del alcalde, el Delegado de Seguridad, la papelería y constuye en que está completo y que la próxima semana se revisarán para redactar el Oficio y adjuntar toda la papelería y poder enviarla y agilizar el trámite. QUINTO: Se le cede la palabra a Representante de Cenafsa, quien expone del trabajo realizado con DNM el año 2018 en alfabetización de personas en los procesos de escrito que menciona en concreto que en este año tienen una meta de contratación de 20 alfabetizadores para que tengan 12 personas por alfabetizador. Por lo que hace un llamado a los representantes de cada uno para que promuevan dentro de sus comunidades este programa. SEGURO: se le cede la palabra a Dr. Rebeca Sandoval quien expone que el Ministerio de Salud tiene un programa que se llama escuelas Sanitables que es un programa de las autoridades. Un programa de vacunación para prevenir el cáncer de mama en las niñas asimismo cielo felice. Pide que socialicen entre comunidades que promuevan ya que hay mucha resistencia por parte de los padres y que el año pasado no se llegó a la meta por el mismo problema. SEPTIMO: no habiendo más que hacer constar se da por finalizada la presente en el mismo lugar y fecha de su inicio dos horas después la que se ratifica acepta y firma. Aparecen firmas ilegibles de los compromisarios.

~~Oficina del Oficial de Secretaría~~

[Signature] *[Signature]*
Wendy Zulema Ceballos Rebolledo
Administradora
Departamento de Recreación
Gobernación del Distrito Capital

Vol. 10 issue 12
comes in 1948

A circular library stamp from 'BIBLIOTECA MUNICIPAL'. The outer ring contains the text 'BIBLIOTECA MUNICIPAL' at the top and 'ESTADO DE RIO GRANDE DO SUL' at the bottom. Inside the circle, there is handwritten text: 'COORDINADO?' on the left, 'S/F Detalles' in the center, and 'DER LEBECK SCHAFF' on the right.